

ÉCOLE D'ÉCONOMIE DE PARIS

Harvard au pays de Zola

Petite révolution dans le monde très fermé de l'enseignement supérieur hexagonal. Le 22 février, le Premier ministre, Dominique de Villepin, a inauguré l'École d'économie de Paris, une institution qui réunira sous un même toit quelque 300 chercheurs et 700 étudiants jusque-là disséminés au sein de différentes filières telles que l'École normale supérieure, le CNRS ou encore l'université Paris-I Sorbonne...

Doté du statut de fondation privée, le nouvel établissement sera financé par l'État, mais aussi par des entreprises telles que l'assureur Axa et le courtier Exane, une première dans l'histoire du système éducatif français.

La mission de cette « French school of economics » ? Construire une doctrine économique française et européenne qui fasse jeu égal sur la scène internationale avec les thèses libérales défendues par Harvard



Une inauguration prestigieuse

ou Princeton. Un objectif ambitieux quand on sait, comme le note avec ironie le *Financial Times*, que l'un des ouvrages clés d'économie étudiés dans les écoles françaises est... « Germinal » ■ MÉLANIE DELATTRE